

Protokoll der 1. Ordentlichen Sitzung am 27.07.2021

Ort: H05, Campus Griebnitzsee

Sitzungsleitung: Johanna Lagemann

Protokoll: Jonas Kolecki, Marie Schwarz

Anwesenheit:

StuPa Mitglieder			ASTA Mitglieder		
UP.rising	Marc Rosenau Paul Strobach Abdullatif Ghajar Jessica Obst	-	Finanzen	Sophie Schreyer	/
		-	Antirassismus	Nahida Parvin	
BFF	Philipp Okonek Richard Wendt	Anwesend	Geschlechter-und Queerpolitik	Viviane Triems	
		Anwesend	Campusleben und Antifaschismus		
Grüner Campus	Dulguun Shirchinbal	-	Hochschulpolitik	Moritz Pleuse	-
			Sozialpolitik		
The Cosmopolitan Youth	Selina Syed Shubham Mangain	Anwesend Anwesend	Internationale Politik		
Die Linke.SDS	Vivien Pejic Tilman Kolbe Marina Savvides	Anwesend	KuZe	Florian Rumprecht	Anwesend
		Anwesend	Bildung/Lehre/Studium		
Juso HSG	Jasper Wiezorek Johanna Lagemann Oke Seliger Sina Meyer	-	Ökologie und Verkehr	Johanna Tiepelmann	-
		Anwesend	Öffentlichkeit-und Pressearbeit	Lukas Schmiele	-
Liste Lehramt	Martin Urban Laura Gebke	Anwesend	Digitalisierungs-und Netzpolitik	Pascal Kienast	-
		Anwesend	Gäste: Oliver Tim		
Grüne Hochschulgruppe	Marie Schwarz Isabell Werner Kai von Saalfeld	Entschuldigt Entschuldigt			
BIER	Noah Leichner	Anwesend			
RCDS	Jonas Kolecki Clarissa Sophia Schimmel	Anwesend -			
ALL	Fathia Mohamed Fatima Karmid	Anwesend Anwesend			
Fraktionslos	Jonathan	Anwesend			

0. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit / Welcoming and establishing the quorum

Beginn Sitzung um 19:10 Uhr

Johanna Lagemann (Präsidium) GO: KuZe vorzuziehen, dann AStA

- keine Gegenrede

Jonathan Wiegers : GO-Antrag: Sitzungsende 22:30

- keine Gegenrede

1. Beschluss der Tagesordnung und Bestätigung der Protokolle / Resolution of the agenda and confirmation of the protocols of the last two meetings

Abstimmung TO: 17/0/0

-> **angenommen**

2. Instandsetzung Lüftungsanlage KuZe (Florian Rumprecht)

Florian Rumprecht (AStA): Vorstellung Antrag

Kosten: 3500€

Förderung für: Lüftungsanlagen KuZe (Kneipe & Proberaum)

Abstimmung: 19/0/0

-> **angenommen**

3. AStA - Wahl

Johanna Lagemann: GO Wahl ohne Abstimmung von Florian Rumprecht in den AStA

- keine Gegenrede

- keine Gegenstimme

-> Florian ist gewählt

Anschließend Wahl ohne Abstimmung von Florian in den AStA-Vorstand

- keine Gegenstimme

Antrag AStA-Struktur Änderung (THC):

1. Referat International -> Namensänderung zu international policy
2. Aufteilung von Ökologie und Verkehr in zwei verschiedene Referate

Jasper Wiezorek (Juso): Namensänderung ok, aber Sorge, was mit Referentin in Ökologie und Verkehr passiert, wenn Referat aufgetrennt wird.

Jessica Obst (UP.rising): GO-Antrag: 5 Minuten Pause

- Jonathan möchte nach Shubam auch einen Antrag zur Struktur stellen -

19:30 - 19:35 Uhr Pause

Jessica Obst: zu Shubam -> Namensänderung Ökologie zu Ökologie und Nachhaltigkeit und als zweites Referat Verkehr

Vivien Pejic (Die Linke.SDS): Lieber keine zwei Referate und dann der Name vom zweiten Referat: nachhaltiger Verkehr

Shubham Mamgain (THC): Namensvorschlag: Verkehr und VBB

Tilman Kolbe (Die Linke.SdS): Nicht VBB im Namen, da dass das Verhandlungsmandat mit dem VBB schwächt

Jasper Wiezorek: Nur ein Name, der keine politischen Auswirkungen hat.

Tilman Kolbe: kein Firmenname im Namen

Marie Schwarz (GHG): Vorschlag Public transportation

Oke Seliger (Juso): Verkehr und Mobilität wäre auch gut, aber Maries Vorschlag passt auch

Vivien Pejic: Maries Vorschlag steht für den Status quo und sendet politisch falsche Signale

Tilman Kolbe: Vorschlag erst Abstimmung ob ein oder 2 Referate

Abstimmung über Änderungsantrag Internationales in Internationale Politik und Aufteilung der Referate Ökologie und Verkehr: 12/2/6

-> **angenommen**

Name des zweiten geschaffenen Referates:

- a) traffic and mobility a
- b) Shubam: traffic and energy
- c) Jonathan: traffic politics and mobility politics

a 12

b 2

c 3

Abstimmung Name Traffic and mobility: 13/2/5

-> **angenommen**

Jonathan Wiegers: Namensänderung Campus Politik und Antifa (Umbenennung für AntiFa und politische Bildung) trennen

Noah (BIER) Fraktionspause von 19:55 - 20:00 Uhr

Jasper Wiezorek: Gegenrede- kein neues Referat, AntiFa ist ein Querschnittsprojekt

Vivien Pejic: Keine zielführende Debatte, dann dürfe es auch kein Referat für Ökologie geben

Jonathan Wiegers: lobt Arbeit von Janis im letzten Antifareferat; Antifaref. habe alle wichtigen antifaschistischen Initiativen des letzten AStA inhaltlich vorbereitet. Bei der anstehenden Bundestagswahl dürfe AntiFa nicht stiefmütterlich behandelt werden,

Fathia Mohamed (ALL): zu wenig AntiFa bisher, deshalb braucht man gerade ein extra Referat

Tilman Kolbe: Aktueller Name beschränkt AntiFa auf den Campus

Fatima Karmid (ALL): gerade weil es ein Querschnittsthema ist, braucht man ein eigenes Referat als Koordinierungsstelle. Außerdem ist es ein politisches Symbol.

Shubham Mamgain: Campusleben und AntiFa müssen unbedingt getrennt werden.

Fathia Mohamed: Fraktionspause ALL 5 Minuten 20: 16 - 20: 21 Uhr

Marie Schwarz : Fraktionspause GHG 20:21 - 20: 26 Uhr

Noah Lechner (BIER): Antifa macht sehr viel, das hat man nur von außen nicht wahrgenommen. Wahrscheinlich gibt es nur Probleme mit dem letzten AntiFa-Referenten
Jonathan Wiegers: es wird nicht berücksichtigt, dass AntiFa und Campusleben beide sehr zeitintensiv sind.

Vivien Pejic: Jusos sollen zeigen, wie sie die Arbeit eines AntiFa-Referats in Zukunft besser machen wollen

Isabell Werner (GHG): Symbolwirkung eines AntiFa-Referats ist wichtig

Oliver Timm (Gast): als ehem. Cumpusref. kann ich sagen, dass ich keine Zeit für die Arbeit im AntiFa-Ref gehabt hätte.

Fatima Karmid: Campuspolitik wurde in den letzten Jahren schon von 2 auf einen Ref runtergestuft

Abstimmung zur Aufteilung: 10/0/10

-> angenommen

Stimmungsbild zur Namensgebung:

Campuspolitik - 2

Campuspolitik und leben - 1

Campuspolitik und Kultur - 3

leben und studentische Initiativen - 1

Campuspolitik und studentische Initiven

Stichwahl:

Camuspolitik - 3

Campuspolitik und Kultur - 11

Abstimmung Name des Referates Campuspolitik und Kultur:

15/0/3

-> angenommen

Name für neues Referat:

- Antifaschismus und politische Bildung - 12 dafür
- AntiFa - 3 dafür

Abstimmung über Name Antifaschismus und politische Bildung: 15/0/3

-> angenommen

Jasper Wiezorek: GO-Antrag auf Vertagung der AStW-Wahl

Gegenrede Shubham: zweite Wahlgänge vom letzten Mal sollten wenigstens gemacht werden

Abstimmung GO: 13/0/5

-> angenommen

Jonathan Wiegers: Aufgabenstellung im AStA-Vorstand?

Jessica Obst: wurde in den letzten Jahren auch nicht mehr gemacht.

Marie Schwarz: Pascal und Florian sind beide Vors., Sophie Stellvertreterin. Sollten sie beide gleichwertig sein? Das müssten wir jetzt klären

Fathia Mohamed: bevor ich gehe wollte ich kurz anregen, dass StuPa und AStA ihre gegenseitigen Erwartungen als eigenen TOP behandeln sollte.

Florian Rumprecht: In der Satzung steht, dass wir Aufgaben zuweisen müssen also lasst es uns machen.

Marie Schwarz: Pascal und Florian, könnt ihr Euch beide vorstellen, Vors. zu sein?

Pascal Kienast (AStA): ja.

Florian Rumprecht: Ja, dann wäre ich stellv. Vorsitzender

Abstimmung über beide:

Pascal zum Vorsitzenden des ASTA wählen und damit Florian zum Stellv. Vorsitzenden:

14/1/1

-> angenommen

Ausschreibung für die AStA-Posten

Marie Schwarz: Wir wollen es machen wie im letzten Jahr (Pad für alle, die Ausschreibung wird über die student list veröffentlicht).

Jonathan Wiegers: wird das StuPa über den abschließenden Text der Ausschreibung abstimmen?

Tilman Kolbe: Prozess wie letztes Jahr mit gleichem Ausschreibungstext

Johanna Lagemann: lasst es uns erstmal auf Vertrauensbasis versuchen, Abstimmen können wir dann immer noch

Jonathan Wiegers: Lasst uns eine Widerspruchsfrist einrichten.

Marie Schwarz: Stimme Jonathan zu, Präsidium schaut sich alte Texte an und ergänzt ggfs. Alle können dann ja ihre Änderungswünsche weitergeben.

Richard Wendt (BFF): bitte eine Widerspruchsfrist, BFF wünscht sich eine möglichst detaillierte Ausschreibung.

Tilman Kolbe: das würde alles nur unnötig verkomplizieren.

Vivien Pejic: lasst uns einfach die alten Texte nehmen und die neuen Referats Namen vermerken.

-> keiner Widerspruch

Deadline für Bewerbungsfrist:

Marie Schwarz: 22.08.2021?

-> keine Gegenrede

Marie Schwarz: 2 Wochen für Interviews und Doodle-Umfrage für nächste StuPa-Sitzung

Jonathan Wiegers: doodle parallel verschicken

Tilman Kolbe: Wann?

Marie Schwarz: 2.-9.09.2021

Tilman Kolbe: 30.08.-10.09.2021?

-> keine Gegenrede

Marie Schwarz: GO auf Ende der Sitzung

Vivien Pejic: Gegenrede, noch über bilinguale Person sprechen

-> nur 14 Mitglieder da, Abstimmung kann nicht erfolgen

Johanna Lagemann: GO Vertagung aller Punkte

-> keine Gegenrede

21.46 Uhr Ende der Sitzung